

## 【同窓生へのメッセージ】

ご有志の方よりメッセージを頂きました。ご一読頂けましたら幸いです。

### 同窓生へのメッセージ

#### 電子科 7 回生の川田昭孝です。

今年6月、島原で7回生全科ので古希祝いがあり、70名近い参加があり盛会でした。今回、関東で同窓会が開催されますが、7回生の皆さまに多数お集まり頂き古希祝いが出来たらと考えています。同窓会からの記念品もあるようです。皆さまのご参加お待ちしております。

#### 機械科 1 0 回生の吉岡隆康です。

我々10回生も還暦を過ぎて早7年あと3年も経てば古希になりますが、同窓生の皆様はお元気でしょうか？若いころの1年は長かったのに最近の1年はあっという間です。せっかく関東に住んでいるのですから元気なうちに4年ぶりとなる同窓会で酒を酌み交わしながら昔話に花を咲かせませんか？

#### 機械科 1 1 回生の大村良治です。

加津佐町の出身です。早いものでもう定年退職しました。コロナでなかなか出来なかった同窓会、今回やっと皆様方にお会い出来る事を楽しみにしています。ゆっくり語りあかしましょう。

#### 建築科 1 1 回生の萩野稲生です。

令和3年7月より前幹事長川田さんに代わり幹事長を拝命致しました、西有家町出身です。今年は4年ぶりに同窓会を開催できるようになりました、皆様も待ち遠しかったと思います。今まで参加頂いている皆様方はもちろんのこと、初めて参加される皆様も「同期の仲間・優しい先輩方との語らいや楽しいひとときを過ごし」に来てみませんか、更に絆が深まると思います。同窓会役員一同、多くの皆様のご参加をお待ちしております。

#### 電子科 1 3 回生の山本二雄です。

新型コロナで希薄になった、人と人の出会い。皆さん是非ご出席頂き、繋がりましょう。これからの人生の可能性が広がるヒントが隠れているかも。お待ちしております。

#### 建築科 1 6 回生の宮崎真一です。

去年8月で60歳となり還暦と定年退職を迎えました。休みが増えたので体力維持のため筋トレとロードレースに励んでいます。皆様も体力維持のため自分にできる運動に励んでください。4年ぶりの同窓会が開催され皆様にお会いすることを楽しみにしております。4年分の思いを肴にお酒を飲みかわしましょう。

#### 電子科 1 7 回生の酒井政信です。

入社した頃は社内に多くの島工先輩がおられたことが心の拠り所となり、不安を抑え仕事に打ち込むことができました。すでに人生の2/3を関東で過ごしましたが故郷の人の繋がりは大切に感じます。会って話せばきっと共感が生まれ、明日への活力に繋がるものと思います。どうぞご参加ください。

#### 電子科 2 2 回生の堀川伸行です。

島工を卒業してからかなりの年月が過ぎました。関東島工同窓会での出会いをきっかけに先輩、後輩の方々と継続してお会いすることができています。関東で故郷の話をできる貴重な機会です。みなさんの参加をお待ちしています。

#### 機械科 2 4 回生の川内 昌司です。

事務局をやっています。国見町・神代出身です。令和元年に開催しました第14回の総会では約120名の方の参加をいただきました。あれからコロナもあって人と人の会話や行動に制限がかかり我慢の日々だったかと思います。今年は、新社会人として21名関東の地に来てます。世代を超えた対話方式の会話は如何でしょうか？是非、多くの方の参加をお待ちしております。